

Aus der Industrie

Mindestabstand zu brennenden Bauteilen reduziert

Durch das neue Premium-Schwarzrohr von Poujoulat wurde der Mindestabstand zu brennbaren Bauteilen auf den Nenndurchmesser des Ofenrohrs deutlich reduziert. Bisher konnte der Einbau eines Kamin- oder Kachelofens dadurch vereitelt werden, wenn der geforderte Mindestabstand zwischen Ofenrohr und brennbarem Bauteil nicht ausreichend groß war. Dann musste der Schornsteinfeger seine Zustimmung begründet verweigern. Poujoulat hat sich dieser Thematik angenommen und das konzentrische Schwarzrohr entwickelt. Mit der Verwendung dieses Premium-Ofenrohres reduziert sich der notwendige Mindestabstand zwischen Rohrmantel und brennbarem Bauteil auf den Nenndurchmesser des Ofenrohres.



Schwarzrohr Premium; Foto Popujoulat

Die Abstandsreduzierung wurde möglich durch die konzentrische Führung des Abgasrohres. Gleichzeitig erhöht sich der Wärmetauschereffekt der Rauchgasführung, wodurch nicht nur die Strahlungswärme des Ofens genutzt wird, sondern auch das gesamte Ofenrohr zur Raumheizung effektiver beiträgt. Das Rauchgasrohr ist sowohl in der Höhe wie auch bezüglich des Wandabstandes flexibel verstellbar, was die Montage vereinfacht und den notwendigen Zeiteinsatz verkürzt.

Abgasrohr

Geliefert wird das Ofenrohranschlusset als kompletierter Bausatz in einer transportsicheren Box. Aufgrund der hohen Materialgüte und dem ausgereiften Fertigungsprozess gewährt Poujoulat für fünf Jahre Garantie auf die vollständige Verbindung. Wer die Rauchgasführung passend zur Ofenfarbe wünscht oder die Rauchgasführung zu einem zusätzlichen Blickfang stilisieren möchte, kann gegen Aufpreis unter allen RAL-Farben auswählen. Wahlweise kann das konzentrische Abgasrohr mit und ohne Drosselklappe ausgeführt werden.

Poujoulat